Anlage 1 zu Beschlussvorlage BV/0472/2013

1) Freunde des Ludwig Museums zu Koblenz e. V.

(726-727)

Die Freunde des Ludwig Museums zu Koblenz e. V., vertreten durch die Vorsitzende Frau Elisabeth Sauer-Kirchlinne, bietet der Stadt Koblenz eine Spende von 20.000,00 € für das Ausstellungsvorhaben "Fellini" und eine Spende über 2.750,00 € für allgemeine Ausstellungsvorhaben an.

Es handelt sich um wiederholte Zuwendungen. Anderweitige Beziehungsverhältnisse bestehen nicht.

2) Peter und Irene Ludwig Stiftung; Rheinland-Pfalz Bank Stiftung

(728-729)

Um das Ausstellungsvorhaben "La Qualité – Ein Europa der Künstler" zu unterstützen bieten die Peter und Irene Ludwigstiftung eine Spende von 40.000,00 € und die Rheinland-Pfalz Bank Stiftung eine Spende von 2.000,00 € der Stadt Koblenz an.

Es handelt sich um erstmalige Zuwendungen in diesem Zweck. Anderweitige Beziehungsverhältnisse bestehen nicht.

Die Firma Globus bietet den aus der beigefügten Anlage 2 ersichtlichen Sachverhalt an. Dieser Sachverhalt wurde der Aufsichtsdirektion bereits gemeldet.

Auf unsere Anzeige vom 12.09.2013 hat die ADD nunmehr mitgeteilt, dass kommunalaufsichtsbehördlich **keine** Bedenken gegen die Annahme des Zuwendungsangebots "Planungsmittel 50.000 Euro" erhoben werden.

Telefonisch hat die ADD gebeten, sofern GLOBUS auch die nachfolgende Straßenbaumaßnahme bezahlen wolle, dies erneut **vor** Abschluss einer entsprechenden Vereinbarung der ADD anzuzeigen (und vom Rat beschließen zu lassen). Bei der Anzeige solle darauf hingewiesen werden, welchen Nutzen die Stadt aus dem Bau des Straßenabschnitts ziehe, um so zu belegen, dass die Maßnahme auch bezüglich der (nicht mehr von GLOBUS zu tragenden) Folgekosten rentierlich sei.

Diese Gesichtspunkte können z.B. sein: Möglichkeiten, erstmals städtische Grundstücke zu erschließen und zu verkaufen / Vergleich der am GLOBUS-Standort bisher angefallenen Grundsteuer zu dem Stand nach Neubau / Zahl der Arbeitsplätze am alten und am neuen Standort etc. etc.

4) Freunde der Volkshochschule e. V.

(731)

Die Freunde der Volkshochschule e. V. bietet der Stadt Koblenz an 2 Beamer (HITACHI-DV-Projektor; Modell CP-EW 300) für die EDV-Schulungsräume U8 + R115 der VHS sowie 2 Projektionswände im Wert von 2.190,12 € zu spenden.

Es handelt sich um eine wiederholte Zuwendung. Die Freunde der Volkshochschule e. V. unterstützen laut Satzung die Arbeit und Ausstattung der Volkshochschule der Stadt Koblenz ideell und materiell.